
検索朝霞 光陽

光陽との取引や仕事を通じての感想や評価

を「グーグルマップ」に投稿をお願いしま

す。皆様のお声は今後の業務に活かしてい

きます！

KOYO

☆夏に建てる蔵はＮＧ！？「ぼんくら」

語源には諸説あるようですが、そのひとつは「盆蔵」から来ているというものです。

土蔵というものは空気が乾燥している冬に建てるのが良いとされ夏に建ててしまうと、

土の表面ばかり乾燥して均等に乾かず、役に立たない土蔵になってしまうと言われます。

つまり「お盆の時期」に建てられた蔵が使いものにならないことから、ダメな人のこと

を「盆蔵」というようになったというものです。

☆〝細部まで丁寧″が転じた「几帳面（きちょうめん）」

「几帳（きちょう）」というのは、平安時代以降、公家の

邸宅に使われていた間仕切りの一種です。几帳の柱の表面

は丸く面取りされており、両側に刻み目が入った細工が施

されていました。本来、その細工のことを「几帳面」

といいます。宮大工の技に通じる職人の技術が感じられます。

細部まで丁寧に仕上げられていることから、転じて、「きちんとしたさま」を表す

ようになりました。「彼女は几帳面な女性なので、仕事がよくできる」

「私の父は会社では几帳面で、定年退職するまで一度も遅刻をしたことがなかった」

「うちの現場監督は几帳面な人でして、毎朝８時には現場前の道路を掃き掃除してい

ます」というような文章で使われます。

☆「建前」本来は嘘をつくことではないですよ！

「都合の悪いところをとりつくろった表現」のときに使うこともあり”建前＝ウソ”

と思われている方が結構多いそうです。木造建築では基礎の上に柱、梁、棟などの

主な骨格をくみ上げること、そしてそのときに行う儀式を「建前の儀式」＝上棟式 と

といいます。主要な骨組みである「建前の儀式」＝上棟式が済めば、どのような家が

建つのかがわかるため、基本方針や表向きの方針を指す言葉に転じたといわれます。

「日本人は建前は話しても、本音はなかなか明かさない」と言われます。建前は、

自分と相手との考えの違いを、相手を不愉快にさせずに伝えるために使われるもの

「空気を読む」「忖度する」といった日本人独特の処世術に根ざしており、とくに

外国人には理解しにくいようです。

次は趣向を変えて…

「一尺八寸」この漢字は何と読むのでしょうか？因みに「いっしゃくはっすん」とは読み

ません！正解は…その前に説明しますね。(^_^)
日本に２０軒しかいらっしゃらない珍しい名字なんです。「答え」さんは静岡県富士宮市、兵庫県淡路市に

いるとのことです。その昔、源平合戦で敗れた平家の落ち武者の「答え」と言う侍が名字がわかると親族が

狙われると考えある物の柄の長さをそのまま漢字に当てはめたといわれています。また、大分県には「一尺

八寸山」という山があり、こちらは「みおうやま」と読むそうです。名前の由来には、昔この山で仕留めた

大猪3頭の尾の長さを合計すると一尺八寸あったという説があります。答えは裏面の最後にあります。正解し
ましたか？ リフォーム事業部 松 岡

国会議事堂上棟式
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最近ニュースで聞くようになった「チャットＧＰＴ」。オープンＡＩ社が開発したソフトで、

様々な質問に「ＡＩ」が答えてくれるものです。「ＡＩ」の進化は目まぐるしく、あらゆる分

野おいて活用が検討されています。不動産の業界でも最近「ＡＩ」が導入され始め、お客様の

物件探しや、物件の特徴を入力すると「ＡＩ」が自動でキャッチコピーを作成してくれたりし

ます。便利な「ＡＩ」ですが、ヨーロッパなどでは「規制」の動きもあり今後の動向が注目されています。

そんな注目の「チャットＧＰＴ」を利用し以下の質問をしてみました。

☆埼玉県朝霞市の魅力は？

↓↓↓以下チャットGPTです。

１．便利な交通アクセス：朝霞は、首都東京に非常に近く、都心へのアクセスが便利です。

JR埼京線や東武東上線などの鉄道路線が通っており、都心へのアクセスや他の地域への

移動がスムーズです。

２．自然との調和：朝霞は 自然環境と都市の快適性をうまく調和させた地域です。周辺には

公園や緑地があり、 散策や自然の景観を楽しむことができます。などへのアクセス

も良いため、美しい 自然環境を楽しむことが出来ます。

３．文化と歴史：朝霞には、歴史的な建造物や文化施設があります。例えば、大宮御蔵や川越城など、歴史

的な価値のある建物が近くにあります。また、伝統的な祭りやイベントも盛んですに行われており、地

域の文化に触れることができます。

４．商業施設やグルメ：朝霞には多くの商業施設や飲食店があります。ショッピングモールやデパート、飲

食店街など、様々なニーズに応える施設が揃っています。また、埼玉県のご当地グルメも楽しむことが

できます。

５．教育施設：朝霞には多くの教育施設があり、教育環境が整っています。 小学校や中学校、

高等学校、大学などあり、子育て世代や学生にとっては魅力的な環境 です。

以上が、朝霞のいくつかの魅力です。都心へのアクセスの良さや自然環境、文化や歴史、

飲食やショッピングなど、多くの要素が組み合わさって魅力的な地域となっています。

↑↑↑以上。

さすが話題のＡＩ、若干路線などの間違や？と思うところはありますが、町の魅力は上手く伝えています。

つづいて

☆埼玉県朝霞市の株式会社光陽とは？

↓↓↓以下チャットＧＰＴ

株式会社光陽は、埼玉県朝霞市に本社を置き、各種樹脂製品の製造・販売を進める企業です。

主に自動車部品、OA機器部品、医療機器部品、航空宇宙部品などの分野で活躍しております。

また、グループ会社としては、光陽精密株式会社や光陽テクノサービス株式会社などもあります。

↑↑↑以上。！？どうしたＡＩ。。。。

☆埼玉県朝霞市の株式会社光陽 代表取締役 川端 登とは？

↓↓↓以下チャットGPT

埼玉県朝霞市の株式会社光陽の代表取締役、川端登（かわばた のぼる）氏は、任天堂の創業者であり、現在

も任天堂を率いています。以来、自動車部品、OA機器部品、医療機器部品、航空宇宙部品などの分野で、高

品質・高精度な製品を提供し、当社の業績を拡大してまいりました。地域貢献にも力を入れており、埼玉県

朝霞市議会議員も務めております。

↑↑↑以上。

進化の著しいＡＩもまだまだかもしれません。 営業部 山 田

答え：かまつか/かまづか「鎌塚」の当て字です。


